



L'école doctorale organise des cours pour les archivistes de l'Église, en partenariat avec l'Université d'état russe des sciences humaines (RGGU) et les Archives d'état de la Fédération de Russie

Avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie une formation accélérée pour les employés des Archives de l'Église orthodoxe russe est organisée du 9 au 18 octobre 2012 dans le cadre de l'École doctorale. La formation est organisée en partenariat avec l'Université d'état des sciences humaines de Russie (RGGU) et les Archives d'état de la Fédération de Russie (GARF).

Les auditeurs de cette formation prendront connaissance de l'histoire des archives en Russie, de l'histoire des archives de l'Église orthodoxe russe, de l'état actuel des archives dans le pays, de l'organisation pratique de l'archivage. Des travaux pratiques se dérouleront aux Archives d'état de la Fédération de Russie. Une visite du plus grand fonds d'archives de la capitale sera également organisée.

Les conférences seront assurées par des professeurs et des enseignants de l'Institut d'histoire et des archives de la RGGU, des employés des Archives d'état, des spécialistes des archives ecclésiastiques.

Seront invités à cette formation les employés des directions diocésaines responsables de l'organisation des archives (et en premier lieu ceux des nouveaux diocèses de l'Église orthodoxe russe), les employés des services administratifs du Patriarcat de Moscou.

La formation sera couronnée par la remise d'un certificat correspondant aux normes nationales (RGGU) et ecclésiastiques (École doctorale).